
令和元年６月学部・研究科教授会 議事概要 

 

１．日 時  令和元年６月１９日（水）９：３０～１０：５０ 

 

２．場 所  大会議室 

 

３．出席者  学部・研究科教授会構成員 ２６名 

  欠席者  ５名 

 

 議事に先立ち、前回（令和元年５月学部・研究科教授会）議事要旨（研究科内用）・議事概

要（学外公開用）について確認を行い、原案どおり承認された。 

   

４．研究科議題 

（１）大学院生の身分異動（案）について 

大学院教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）大学院生の指導教員の変更（案）について 

大学院教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（３）論文審査における Skype等の利用（案）について 

大学院教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（４）令和元年度論文博士の申請手続き（案）について 

大学院教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（５）2020年度博士前期課程（口頭試問型）・（第 1回）入学試験実施要項（案）について 

大学院入学者選抜委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。 

 

５．学部議題 

（１）学生の身分異動（案）について 

  学部教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）令和２年度助産師関連科目履修者選考実施要項等（案）について 

  学部教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（３）非常勤講師の変更（案）について 

  学部教務委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（４）令和２年度千葉大学一般入試学生募集要項（案）について 



学部入学者選抜委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認され

た。 

 

（５）令和２年度入学者試験監督者の選出（案）について 

学部入学者選抜委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認され

た。 

 

６．報告事項 

（１）教育研究評議会（６月１３日）について 

  評議員から、資料及び口頭で報告があった。 

 

（２）大学運営会議（５月２３日・６月１３日）について 

研究科長から、資料及び口頭で報告があった。 

 

（３）千葉大学学部学生による大学院授業科目の履修について 

大学院教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（４）授業評価の実施について 

大学院教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（５）2019年度大学院説明会参加者について 

大学院入学者選抜委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（６）2019年度大学院説明会アンケート結果について 

大学院入学者選抜委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（７）2020年度大学院入試（7月実施）出願状況について 

大学院入学者選抜委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（８）授業評価アンケートの実施方法について 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（９）東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会開催に伴う本学の対応について 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（10）“ENGINE”実施等に伴う卒業要件単位等の見直しについて 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（11）アクティブラーニングの類型化について 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。  



 

（12）看護基盤実習指導について 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（13）2018年度後期看護学部授業評価アンケート結果について 

学部教務委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（14）2019年度奨学金受給希望者（附属病院）の募集について 

学生生活支援委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（15）平成 30年度国家試験と就職・進学活動に関するアンケート結果について 

学生生活委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

（16）学生窓口変更のお知らせについて 

事務長から、資料に基づき報告があった。 

 

（17）論文閲覧室（北棟２Ｆ）の大判プリンターの取り扱いについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

（18）千葉市星久喜町線拡幅に伴う工事について 

経営係長から、資料に基づき報告があった。 

 

（19）政令改正に伴う喫煙所の廃止について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

（20）受託研究等の受入れについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。   

 

（21）令和元年度看護学部後援会総会（６月８日）について 

  研究科長から、報告があった。                         

 

（22）教員の海外渡航について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

（23）各種委員会報告について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

以 上 


